



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires:

RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires para que a través de quien corresponda, se sirva responder a la mayor brevedad sobre los siguientes puntos relacionados a la seguridad en la Autopista Buenos Aires – La Plata "Dr. Ricardo Balbín":

- 1. Que fuerzas custodian la seguridad de la autopista.
- 2. Especificar cantidad de efectivos de dicha o dichas fuerzas y el respectivo horario que cumplen.
- 3. Información estadística de la cantidad de robos e intentos de robos en la zona.
- 4. Si existiesen incorporar las estadísticas de los últimos 5 años.
- 5. Que medidas se piensan implementar para controlar la situación actual.

6. Cualquier información que considere pertinente.

LUIS ALBERTO CLIVER
Diputado

Bipque U.C.R H. Cámara de Diputados Pop. Bs. As LILIANA DENOT

Diputida:

Presidente Bloque UCR

H. Camara de Diputaços Poia, Bel A

Or ALEJANDRO PABLO UN STANDAF Plonorable Cambra de Atados de la Provincia de Sue. os Aras





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Según un informe de la Comisión Nacional de Víctimas del Transporte Público (CNVTP) en los últimos tres años se registraron 234.300 hechos vandálicos en la Autopista Buenos Aires-La Plata. El modus operandi suele ser siempre el mismo, arrojar objetos a los vehículos para que con el impacto, éstos se detengan y así poder asaltarlos. Esto demuestra una clara falla en el sistema de seguridad del gobierno quien no ha podido hasta la fecha frenar dichos delitos.

Hay que tener en cuenta que por la autopista circulan más de 200.000 vehículos por día. No sólo esta en riesgo la vida de las personas en el vehículo afectado directamente, sino los que circulan a su alrededor dadas las altas probabilidades de que éste, una vez impactado frene o realice alguna maniobra brusca provocando choques contra otros vehículos.

A esto hay que sumarle las banquinas demarcadas o sin pavimentar, los innumerables baches y el mal estado de la señalización. Todo esto suma aún más inseguridad a los conductores, que en una situación de riesgo se encuentran, además, con una autopista en mal estado.

Es imperativo que el Poder Ejecutivo tome cartas en el asunto para remediar la situación actual.

Por las razones expuestas, solicito a esta Honorable Cámara que acompañe

con su voto favorable la presente solicitud.

DIAE SUELAD

Diputados 2008 Aires